Wenn H. M. Geburtstag feiert . . .

EINLADUNG

Laßt alle Freunde um mich sein, ich geb`ein frohes Stelldichein.
Der Grund ist wirklich epochal:
Fünfzig wird man nur einmal.
Ich lasse mich daher nicht lumpen, spendiere euch so manchen Humpen.
Wer mich kennt, der wird es wissen, dass meine Gäste nichts vermissen.

Merkt euch vor: am 18. August um 15 Uhr, beginnen wir in Meidling die fröhliche Tour. Längenfeldgasse 27 heißt der Start, ein gemütlicher Autobus steht parat. In Unterpremstätten beim Urdlwirt wird Abendessen um 19 Uhr serviert. Wir feiern durch bis in der Früh`, nach dem Motto: Ende nie.

Doch es ist auf alle Fälle, ein Bett für jedermann zur Stelle. 10 Uhr Sonntag zieht die Runde in Graz umher so eine Stunde. Stadtrundfahrt steht auf dem Plan, Schlossberg, Uhrturm schließt sich an. Und weil das Anschau'n hungrig macht. ist auch an Stärkung noch gedacht.

Beim Urdlwirt, dem gastlichen Haus, gibt's um 13 Uhr den Mittagsschmaus. Wenn Schilcher und Gösser zur Neige geh'n, sagen wir der Steiermark auf Wiederseh'n. Nach Wien zurück, s'wird besser sein, lad' ich euch zur Busfahrt ein. Genießen wir vom heiteren Fest, im Autobus den letzten Rest.

Alle, die ich schätz` und mag, begehen mit mir diesen Tag.
Damit auch jeder kommen kann, streicht ihn im Kalender an.
Die Feier wird ein Markstein sein, geht sicherlich in die Annalen ein.
Und die nächste gibt`s – ganz klar –, früher als in fünfzig Jahr`!